

## TRANSCRIPCIÓN DE DECLARACIÓN

IGNACIA RODRÍGUEZ

DENUNCIANTE

CAUSA ROL N° 27-2019

SANTIAGO 13 DE MAYO DE 2019

Mi nombre es Ignacia Rodríguez, rut 19.617.305-6, causa 27-2019.

Frente a lo sucedido en el Campeonato Nacional, fue bastante desagradable por distintos motivos. Principalmente por la falta de respeto de la barra de la familia Hernández hacía los jurados, hacía las competidoras. En bastantes aspectos más, como que Marta Hernández no quería esperar a que el niño Hott quisiera participar, quería salir antes para irse tranquila.

Personalmente me sentí atacada, en el momento supuestamente que Yeny Troncoso hubiera tenido sangre en la boca de su caballo, yo estaba con ella y dijeron que me estaba involucrando frente a la situación, lo cual no fue así.

Primera vez que llegó a Rancagua, fue mi familia, amigos, entrenadores, quedaron bastante impresionados de la reacción, ya que es un deporte familiar, la mayoría lo hacemos por amor al arte, entonces que sucedan estas situaciones no es agradable para nada. Y menos hacía los jurados, porque fue una falta de respeto enorme.

**Pregunta:** ¿Hubo garabatos?

**Responde:** Si, muchos.

**Pregunta:** ¿Y Ud. identifico alguno de los autores de esos garabatos?

**Responde:** Si, la mama de la Valentina Hernández, los hermanos, primos. No los conozco bien a todos, pero era la familia de ellos, siempre se ubican en el mismo lugar, y yo conozco a la hermana y algunos hermanos y vi que eran ellos.

**Pregunta:** ¿Específicamente cual hermanos?

**Responde:** No me sé los nombres, solamente los ubico.

También vi a Valentina, fue un periodista a entrevistarla cuando estábamos en el apiñadero, ella había salido segunda, lo primero que dijo que su familia era prioridad, que no le importaba la falta de respeto.

**Pregunta:** ¿Viste que Valentina Hernández incitara estos insultos?

